
 
INTERVIEW DU PROPRIETAIRE DE 

L’ETABLE 

« Je nourrissais mes bêtes lorsque, j’ai vu au 

loin deux ombres humaines. Une personne 

sur un âne ou un cheval, je ne savais pas trop 

car la nuit était déjà bien noire, et une autre 

personne à pied près de l’animal. Ils se sont 

approchés. Il y avait  un homme et une 

femme enceinte. Il m’a raconté que sa femme 

était sur le point d’accoucher. Je leur ai dit 

d’aller dans l’étable. Je suis parti chercher 

des draps et une mangeoire. La femme qui se 

nomme Marie a accouché d’un garçon auquel 

elle a donné le nom de Jésus. Le nouveau né 

est né au côté de l’âne et de mon vieux bœuf. 

Au moins ils n’ont pas eu froid. » 

INTERVIEW D’UN AUBERGISTE 

« Je me souviens de cette nuit où un jeune 

couple, dont la femme était enceinte, ils 

cherchaient une chambre pour y passer la 

nuit. Mais ce jour là, à cause du recensement, 

je n’avais plus de place dans mon auberge. 

Alors, bien à contrecœur, j’ai dû refuser leur 

demande, en espérant qu’ils trouvent un 

endroit pour se loger.»  

INTERVIEW D’UN BERGER QUI 

GARDAIT SES MOUTONS NON LOIN 

DE LA : 

« J’ai vu une étoile qui scintillait plus que les 

autres. Les moutons se sont agités et tout à 

coup une lumière éblouissante surgit, un 

ange apparut ! 

J’ai eu très peur ! Il me dit de ne rien 

craindre et qu’il venait m’annoncer une 

grande nouvelle : notre Sauveur viens de 

naître !  

Au début je croyais rêver, j’ai dû me pincer ! 

Mais à ce moment, dans une deuxième 

lumière tout aussi aveuglante, une multitude 

d’anges se mirent à chanter GLOIRE A 

DIEU AU PLUS HAUT DES CIEUX, ET 

PAIX SUR LA TERRE AUX HOMMES 

QU’IL AIME ! Aussitôt j’ai réveillé mes 

collègues et nous nous sommes mis en route 

pour la crèche 

 
Grotte de la Nativité à Bethléem 

(Photo rapportée par notre envoyée spéciale Cathy)   

HEUREUX EVENEMENT   

Un heureux évènement se prépare : 

Nous avons appris qu’une femme 

déjà très âgée attend un enfant pour 

les jours prochains alors qu’on la 

croyait  stérile. Nous sommes allés 

lui poser quelques questions. 

Interview d’Elisabeth : 

«- Quelle heureuse surprise ! Vous 

êtes contente ? 

-Oui, j’ai toujours espéré avoir un 

enfant, au moment où ça semblait 

impossible, c’est arrivé. 

-Vous n’êtes pas trop fatiguée ? 

-Je commence à être fatiguée 

effectivement, mais ma cousine 

Marie est venue m’aider… 

-Comment pouvez-vous expliquer le 

phénomène d’avoir un enfant à cet 

âge ? 

-Je demande à Dieu d’avoir un 

enfant depuis longtemps, et 

maintenant il a entendu mes prières, 

il a réalisé mon souhait. 

-Merci beaucoup pour cette 

interview, nous vous laissons vous 

reposer, bon courage ! 

-Au revoir ! » 

Donc d’après cette femme, les 

miracles existent et elle en a la 

preuve. 

 
APPARITION D’UN ANGE  

  Ces temps-ci, une rumeur circule 

dans les rues de Nazareth. L’homme 

qui a lancé cette rumeur dit avoir vu 

un ange aux alentours de la maison 

de Marie, une jeune fille du village, 

accordée en mariage à Joseph. 

Il raconte : 

« J’étais parti voir un ami du village 

qui habite près de chez Marie. En 

ressortant de chez lui, j’ai cru voir 

une apparition. J’ai sûrement bu 

trop de vin épicé, mais ça me 

semblait vrai ! C’était quelque chose 

de magnifique et de scintillant qui 

avait une forme humaine. » 

  Quelques temps après nous 

apprenons que Marie la fameuse 

jeune femme était enceinte. 

Avis à la Population  

Par ordre de l’Empereur Auguste : 

Tous les habitants de la Terre doivent 

se faire recenser dans leur ville 

d’origine dans les plus brefs délais ! 

 

Une naissance 

extraordinaire à 

Bethléem ! 
 

 
 

« Joseph, lui aussi, quitta la ville de Nazareth en Galilée, 

pour monter en Judée, à la ville de David appelée Bethléem, 

car il était de la maison et de la descendance de David. Il 

venait se faire inscrire avec Marie, son épouse, qui était 

enceinte. Or pendant qu’ils étaient là arrivèrent les jours où 

elle devait enfanter. Et elle mit au monde son fils premier-

né ; elle l’emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il 

n’y avait pas de place pour eux dans la salle commune. » 

Luc, 2 – 4 à 7 

 

CORTEGE  ROYAL  A  JERUSALEM 

Grand évènement ! 

A Bethléem, trois grands personnages sont arrivés cette 

semaine. De source sûre, ils seraient de grands savants 

et ils viennent directement d’Orient. Nous avons pu 

nous entretenir avec le roi Melchior venu d’Afrique : 

« Oui effectivement, je suis un savant qui étudie les 

étoiles et le ciel. Un soir, alors que j’étais en train de les 

observer, un nouvel astre est apparu. J’avais lu dans les 

écritures que cet astre annonçait un temps nouveau et de 

grands changements. Alors je l’ai suivi et cela fait  

maintenant 6 mois que je suis en chemin. Et, c’est donc en arrivant à Bethléem que l’étoile s’est arrêtée 

au- dessus d’une simple étable, moi qui m’attendais à voir un grand palais ou un château ! 


